

要望事項 (優先順位 1)

一乗寺西浦畑園内の立木の整備及びネット撤去について

要 旨

- 1 大きくなり過ぎた樹木を他の場所へ移植してください。
毎月第二，第四日曜日早朝から，地元の有志で定期清掃を実施していますが，公園内の樹木が大きくなり過ぎているために，落ち葉の収集作業が重労働（落ち葉に付いた砂を落とす作業が大変）になり，有志の清掃作業者が減少し，参加者を募ることが困難になっています。
また，この公園は災害時の避難場所に指定されているため，広い面積を確保する必要がありますが，樹木が公園を狭くしている部分もあります。道路側から公園内への見通しも悪く，公園内の事故や事件の原因になる可能性もあります。
他にも，公園北側の樹木が北側に隣接する畑に根を張りだしているため，農作業をされている方からの不満や，夏祭り開催時の出店設営時に公園西南の金木屋が邪魔との不満も出ています。
まず，大きくなっている立木を他所へ移植し，針葉樹等の落葉の少ない樹木の植樹をお願いします。
併せて，公園西南の隅の地表が低いので，土盛りをお願いします。
- 2 公園南面の西側には金網ネットの上に緑色のネットが張られていますが，早急に撤去をお願いします。地元住民や，公園利用者からもネットの上にネットを張る必要があるのかという声が出ています。

**回 答
(建設局)**

- 1 公園の清掃活動に御尽力いただき，誠にありがとうございます。
今回御要望いただきました大きな樹木の移植は，移植方法，移植場所や移植後の生育など課題が多く，通常は行っておりません。
樹木については，夏場の木かげ効果があり，また生き物としての樹木そのものに愛着を持たれる方もいらっしゃいます。それでもなお，皆様のお声ということであれば本数を減らすなどの対応策について別途，協議いただきますようお願いいたします。
公園西南隅の地表が低い件については，御要望者様と現地確認のうえ，対応してまいります。
- 2 御指摘の緑色のネットは，グラウンドの砂の飛散防止のため，周辺にお住まいの方からの要望を受けて設置し，撤去を行うことは考えておりません。